



Truhanes y acosadores

Siete leguas ➔ Patricia Vidanes

Hace unos años, el escritor Juan José Millás se preguntaba qué fue de Nevenka Fernández. La historia que le habían contado sobre la concejala de Hacienda de Ponferrada no le cuadraba, y decidió indagar. Así, la mujer que había soñado un día hacer carrera política con los suyos, los del PP, se convirtió en la

protagonista de un relato estremecedor por no tener ni un ápice de ficción. Antes, Millás, genial siempre, había firmado un demoledor reportaje en El País. *Nevenka, historia de una humillación* contaba el drama de una mujer guapa e inteligente a la que su jefe, alcalde de Ponferrada, de nombre Ismael Álvarez, había

acosado sexual y laboralmente. Pero no sólo eso, Nevenka sufrió el acoso social y, expuesta al escarnio público, se convirtió en la sombra de lo que un día fue. La víctima convertida en culpable. Mientras Álvarez, condenado penalmente, era aplaudido socialmente, apoyado por los suyos, fue Nevenka la que tuvo que exiliarse,

la que debió cambiar de ciudad, de país, de trabajo, de vida. La que debió enjugarse las lágrimas y marcharse lejos para no asistir a un espectáculo esperpéntico, la de un pueblo idiotizado, machista y misógino que volvió a votar en las urnas a un acosador; que le jaleaba en los bares y lo invitaba a una ronda. Y ahora, muchos años después, Nevenka asiste desde la distancia a otro negro capítulo de la democracia española. El acosador sexual, gracias a miles de votos y la fuer-

za que dan cinco concejales, es pieza clave en un pacto de truhanes. PP y PSOE, derecha e izquierda, fariseos todos, se reparten el pastel de una Alcaldía que ha dado muchos titulares. Con el silencio de las mujeres, de las feministas y de las que no lo son, un puñado de hombres ha vuelto a acosar a Nevenka y a muchas mujeres y demócratas. Óscar López, secretario de Organización del PSOE, ha pedido perdón por «el error de su vida», apoyar a un acosador. Pero eso no basta.

Al cierre.

Solo hay un secreto y es de cerdo ibérico

» Casa Brito rinde un merecido homenaje al cochino de Guijuelo

A.F.G./ LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El único secreto (de confidencia) que tiene el noble cerdo ibérico es que hay que llamarlo por su nombre, que es ibérico de Guijuelo; ese, no lo dude, es el que tiene el mejor secreto (y ahora sí hablamos de corte de carne). Y de Guijuelo (Salamanca) vienen las sabrosas tajadas de porcino que presenta el restaurante asador Casa Brito de Visvique (Aruca) en una nueva edición de sus jornadas dedicadas al cerdo ibérico. Comenzaron el pasado día 8 y se celebrarán hasta el domingo 18 de marzo. «Aba-

nico, pluma, secreto»... recitaba ayer, como en un delicioso salmo, el jefe de cocina de Brito, Carmelo Florido, que propone un atrevido maridaje del soberbio animal de pata negra con viandas canarias o pescados promiscuos: bacalao con un gratén de chorizo ibérico, salmón en salsa de setas a la plancha bajo lonchas de bellota, escaldón de gofio con cerdo ibérico, salteado de cerdo con pulpo en adobo... Un imaginativo derroche a cargo de un maestro que lleva quince años bordando el punto de las carnes; los que acumula el bueño de Brito repartiendo felicidad en la carretera de Visvique.

Entre 32 y 40 euros menú completo con vino. Reservas, 928 62 23 23



Vinos. En el sentido del reloj, el maître Salvador Torribia, el delegado de Bodegas Torres Manuel Martín, Pepe Brito, el maestro asador Fermín, el comercial de bodegas Torres Rafael Vega y el jefe de cocina Carmelo Florido, ayer al mediodía en el señero local de Visvique. Bodegas Torres propone un maridaje con su rija Ibéricos o con su ribera del Duero Celeste. Abajo, tres de los succulentos platos que sugieren las jornadas.



Nueva oferta en internet

Ilisástigui Abogados abre consulta en www.canarias7.es

CANARIAS7
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

CANARIAS7 pone en marcha un consultorio jurídico online a través de su página web www.canarias7.es. El consultorio está a cargo de la firma Ilisástigui Abogados, un despacho que cuenta con abogados especialistas en las diver-

sas áreas jurídicas, con una trayectoria impecable y amplia experiencia. En este espacio, los especialistas de la firma dan respuesta a las dudas y a los problemas que los lectores quieran plantear sobre comunidades de propietarios, extranjería, familia, herencia, propiedades, tráfico e indemnizaciones.

Actualmente se han recibido cerca de sesenta consultas en las casi dos semanas que lleva el consultorio activo sobre los más variados temas legales. Hasta el momento el equipo de abogados ha recibido consultas relativas a hipotecas y seguros, pero también sobre los requisitos para contraer matrimonio en España o sobre

divorcio y liquidación de una sociedad de gananciales. Para realizar la consulta sólo hay que rellenar un cuestionario en la página web de CANARIAS7. La respuesta se recibe por correo electrónico.

Para realizar su consulta a Ilisástigui entre en www.canarias7.es



Canarias7

¡TE INVITA AL PARTIDO!

CUPÓN

Reúne los 4 CUPONES que publica CANARIAS7 desde el MARTES 12 hasta el VIERNES 15 de marzo y canjéalos por una entrada para el partido. Tenemos preparadas ENTRADAS para los primeros aficionados que se presenten en la ZONA GRANCA del Centro Insular de los Deportes el VIERNES día 15 de marzo de 2013 día de la publicación del último boleto, desde las 10:00 hasta las 13:00 hs. y hasta agotar existencias. Sólo se canjearán DOS ENTRADAS POR PERSONA.

Domingo 17/3/13 - 12.00 H.

Herbalife Gran Canaria vs Cajasol

Reúne los seis cupones que publica CANARIAS7 desde EL DOMINGO 10 hasta el VIERNES 15 DE MARZO y canjéalos por una entrada. Tenemos 50 entradas para los primeros aficionados que se presenten en las oficinas de CANARIAS7 en El Sebada, el VIERNES 15 DE MARZO de 10:00 a 13:00 horas. Se canjeará una entrada por persona. Promoción válida hasta agotar existencias.

Canarias7

te invita al fútbol

SABADO 16 a las 17:00 horas U.D. LAS PALMAS R. MADRID - CASTILLA



CUPÓN Nº

4



CANARIAS7 REPARTIRÁ NÚMEROS PARA LA FILA POR RIGUROSO ORDEN DE LLEGADA. A LAS 10.00 HORAS SE PROCEDERÁ A LA ENTREGA DE ENTRADAS ENTRE LOS PRESENTES EN ESE MOMENTO.